



Lunes, 6 de Junio de 2011, 10:35

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Economía](#) | [Granada](#)

La economía granadina se encuentra una situación de estancamiento con inflación

BOLETÍN DE COYUNTURA ECONÓMICA DE CAJA RURAL DE 2010

Sábado, 04/06/11 13:27

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar
esto

0

GD

El director general de Caja Rural de Granada, Dimas Rodríguez, ha realizado un balance general del comportamiento de la economía durante 2010, período que analiza el estudio. Durante este pasado año, destacaba el director de la entidad, el abismo que se ha abierto entre aquellas economías que han iniciado la recuperación como es el caso de Alemania y las que se mantienen estancadas como España. También apuntaba la gran diferencia existente entre las estructuras económicas de ambos países; mientras en Alemania una recesión del 4,7% apenas ha generado pérdidas de puestos de trabajo en España se han destruido casi 3 millones de empleos, por lo que hay que cuestionar nuestro sistema por su facilidad para destruir empleos.

Dimas Rodríguez ha presentado el número 32 del Boletín de Coyuntura Económica editado por Fundación Caja Rural, junto al coordinador del estudio y catedrático de Economía Aplicada de la Universidad de Granada, Miguel González y los autores del mismo, los profesores Elías Melchor y Marcos García.

El catedrático de Economía Aplicada de la Universidad y director del estudio, Miguel González, se volvió a mostrar poco optimista cuando los periodistas le preguntaron por el final de la crisis. Aseguró no saber cuando terminará, a la vez que analizaba la situación de estancamiento con inflación que sufre la economía granadina. El hecho de estar parada hace prever que tarde tiempo en superar el problema y la inflación lleva aparejada un empobrecimiento de la población. A esta situación se ha llegado, según el economista, por el contexto desfavorable en el que se sitúa a nivel internacional y a nivel nacional,

agravándose en él ámbito regional, ya que cinco de las provincias que encabezan el ranking de parados son andaluzas.

PECULIARIDADES DE GRANADA

Granada presenta además unas peculiaridades ya que los pilares de su economía se asientan en la construcción, en actividades que dependen del consumo interno y externo y el sector público detenta un peso importante, con los ajustes sufridos en el mismo.

Miguel González volvió a apelar una vez más a la necesidad de poner en marcha un auténtico programa de política económica general acordado entre las distintas fuerzas políticas y sociales de nuestro país, como en su día ocurrió con los Pactos de la Moncloa.

A la pregunta de los periodistas por el fracaso de las medidas adoptadas hasta ahora por el Gobierno, González hizo balance de las consecuencias de la reforma laboral que no ha conseguido recuperar el empleo con una tasa de parados del 21% ni reducir la temporalidad, que se ha visto aumentada. A esto hay que sumar el fracaso de la negociación colectiva producido el pasado jueves.

Por otro lado, la reforma del sistema financiero, que es el aparcamiento de nuestra economía es, según la opinión del economista, lento y dubitativo. “Pasamos de tener el mejor sistema financiero del mundo a tener que reformarlo de arriba abajo”, señalaba el economista cuestionando una vez más las opiniones de nuestros políticos que reconocieron tarde la crisis, lo que está retrasando la recuperación.

El economista granadino alertó de los riesgos que tendría volver a asentar la recuperación sobre las bases de un sistema productivo similar al que ha provocado la crisis, con un peso excesivo del sector de la construcción.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico: